PETITS ACCIONISTES

Proposición no de ley



o cabe duda que los sondeos llevados a cabo, de manera informal, por dirigentes y personal del Club no arrojan resultados alentadores. Sin necesidad de aplicar la ortodoxia técnica del CIS, sólo con mover la nariz a derecha e izquierda, se percibe que la ampliación de capital (tal como está planteada a día de hoy) no será bien acogida por los socios-accionistas de base. Y aunque era una probabilidad, acrecentada por el contexto de angustiosa crisis, jamás quiso ser contemplada por los responsables de la operación que, a veces, parecen vivir en su ínsula Barataria. Y he aquí que aparece el señor Josep **Sánchez** Llibre para brindarnos, de nuevo, una posible solución a este desencanto accionarial.

No seré yo quien juzgue la oportunidad de las manifestaciones de su señoría en clave perica. Tengo para mí que ha sido una persona capital en algunos episodios de la historia reciente de nuestro Club y, como tal, y como consocio, merece todo mi respeto y reconocimiento. Mas sería deseable constatar que la discreción es un valor en alza en nuestra sociedad. Sé que el fútbol es una plataforma extraordinaria de impacto, de proyección personal, muy distinta a esos treinta y siete segundos que

te reserva el "Telenotícies vespre" para explicar las enmiendas del grupo parlamentario al proyecto de ley de reforma de los hábitos nocturnos de las lechuzas del Parque de Doñana. Pero también fuera conveniente que algunos no intentaran sumergirse tanto en las aguas del fútbol, más que nada porque el desequilibrado PH de éstas puede acabar dañándoles la piel.

El señor Josep Sánchez Llibre acaba de proponer, a la vista de los sondeos que decíamos al principio, que las Penyes cojan la maleta de muestras y los catálogos y se pongan en ruta. Cual auténticos representantes de "betes i fils", noble profesión, hoy casi olvidada, pero posiblemente ensalzada por el costumbrismo de la Coalición de su señoría. Los peñistas han de dar con un amigo o un familiar, textualmente, "no futbolero" que quiera comprar acciones del Espanyol. Se da por supuesto que, si es futbolero, no las comprará. Es decir, que sea un tipo despistado que pasaba por ahí. Más interesante y elaborada me parece la segunda propuesta del diputado a Cortes: que el agente peñista encuentre un pequeño inversor ajeno al fútbol que "le haga gracia" (sic) comprar acciones seguras y sólidas, que nunca perderán su valor nominal.

Formidable, un inversor que sea, sobre todo, pequeño (no vayamos a deconstruir el pastel) y que, a cambio de su dinero, no reciba ningún rédito, solamente que sepa que atesora unos títulos segurísimos con la garantía de la Sociedad Anónima Deportiva. Ahora entiendo lo del hacerle gracia.

Si no fuera porque el asunto resulta bastante serio, es para desternillarse de risa...

O es que insisten en tomarnos como unos zamacucos o, sencillamente, han entrado en una fase delirante arrastrados por las dificultades del momento. Hagan la ampliación que ustedes tienen preparada desde hace tiempo y no la disfracen más. Y, en todo caso, si las Penyes salen a buscar nuevos inversores no olviden retribuir su esfuerzo, pues la comisión de intermediación ha de ser sagrada. Debería admitir el señor diputado que los penyistas son gente del país y, como es bien sabido, la "pela és la pela". Faltaría más.

ROMÁN ESCUER
Vice president de la
Associació de Petit i
Mitjans Accionistes
(APMAE)





ASSEMBLEA EXTRAODINÀRIA

DIMECRES 24 DE NOVEMBRE 2010, A LES 20 HORES, A LA SALA DE PREMSA DE L'ESTADI DE CORNELLA-PRAT.